
COMITE DE DIRECTION DU 27 JUILLET 2023 

 

 

Présidence : Rémy MOULIN 

 

Membres : Yves BAZY, Thierry BRIAND, Maurice JOUBIN, Marcel LE MOAL, David LE 

NORMAND, Alain OLLIVIER-HENRY, Yannick PHILLIPE, Sylvestre SALVI. 

 

Membres excusés : Servane BOUGEARD-LE HENAFF, Jean Paul COURCOUX, Pierrick FAMEL, 

Nathalie FAUBERT, Serge LE BELLEGUY, Jean Marc LUCAS, Pierre-Yves NICOL, Ludovic 

ROBIN. Matthieu PREDERY (CTD PPF). 

Membre non excusé : Jonathan BESSIERE 

 

Approbation du procès-verbal du Comité de Direction du 15 juin 2023 paru le 8/07/2023. Adopté à 

l’unanimité. 

 

Le Comité souhaite un prompt rétablissement à Jean Paul COURCOUX. 

 

➢ Félicitations 

 

Le Comité de Direction adresse ses sincères félicitations à : 

 

- Loic Alliou pour obtention de la médaille d’argent de la LBF 

- Pierrick Famel pour obtention de la médaille d’argent de la LBF 

- Bruno Crétual pour l’obtention de la médaille de bronze de la LBF 

- Hervé Dolédec pour l’obtention de la médaille de bronze de la LBF 

- Servane Bougeard Le Hénaff pour l’obtention de la médaille d’argent de la FFF 

- David Le Normand pour l’obtention de la médaille d’argent de la FFF 

- Jean Pierre Le Vaillant pour l’obtention de la médaille d’argent de la LBF 

- Pierre Yves Nicol pour l’obtention de la médaille d’Or de la FFF. 

 

➢ Condoléances 

 

Le Comité de Direction présente ses sincères condoléances à la famille de : 

- Noëlie Gueganou belle-mère de Marcel Le Moal membre du CD. 

 

➢ Intervention du Président : Rémy MOULIN 

 

 

Informations LBF 

 

- Informe le Comité que Mr Lionel Méril du District 22 a été nommé délégué national 3. 

- Précise qu’il y a eu plus de 2500 spectateurs lors des Finales de coupes Région Bretagne. 

- Indique que le projet N°2 du calendrier général a été choisi par les clubs à 60%. 

- Fait part de la décision de la ligue de créer deux groupes de R1 Futsal et pas de championnat R2.  

- Evoque le Tro Breizh Foot qui a vu une forte affluence sur les sites costarmoricains : 135 à Pléneuf-

Val-André le 18 juillet, 180 à Binic le 6 juillet et 65 à St Cast le 19 juillet. 

- Donne la date de la prochaine AG de la Ligue de Bretagne : le 4 novembre à Vannes. 

 



Vie du District 

 

- Evoque les modifications des groupes de D2 et présente les groupes de D3 pour la saison 2023-

2024. Le Comité décide, sur proposition de la Commission des Compétitions, de repécher les deux 

équipes 1 (Sévignac Rouillac JS et Plouguiel Lizildry FC) qui ont terminé le championnat de D3 

2022 2023 à la 11ème place et de faire accéder les deux meilleurs deuxième du championnat de D4 

2022 2023 en D3 à savoir le Faouët 1 et Callac US 2. 

- Fait part de l’Assemblée générale du district du 23 septembre 2023 à Hillion où la réforme de la 

pyramide sera proposée. 

- Fait un point sur les mouvements du personnel en souhaitant bon vent à Yohan Denes qui termine 

son alternance pour un poste en CDI. Il sera remplacé par Ludwig Touanel début septembre. 

- Précise qu’il a reçu deux candidats pour le poste de service civique (mi-temps technique, mi-temps 

administratif). 

- Mathis Branchu a commencé son contrat d’apprentissage BMF en alternance au 1er juin jusqu’au 

15 mai 2024 en contrat (mi-temps au district et mi-temps au FC Lié Plouguenast Plessala Gausson). 

 

➢ Intervention du Secrétaire Général : Alain OLLIVIER-HENRY 

 

Fait part des mouvements des clubs :  

o Création : Pléguien Athlétic club, Lamballe les lionnes du Penthièvre (féminin), 

Plounévez Moédec du Guic (féminin), Belle Isle RC (foot animation). 

o Fusion Absorption : Pludual AS absorbe Plouha FC. 

o Inactivité totale : Etables AS Tagarine. 

o Reprise d’activité : Fréhel FC, St Donan US. 

o Radiation : Plumaugat US, Trébédan AS - Gazélec Futsal, Le Gouray Mené US, 

Plouézec US (Futsal), Mélanvran US, Plouézec Goélands (Loisirs), Locarn Duault 

AS, GJ USPT Plouisy, GJ St Brieuc FO Trémuson. 

o Changement de titre : Loudéac Hippocampe ASC devient La Chèze Hippocampe 

ASC, Kérien Magoar St Nicolas devient Kérien Magoar AS, Plouguenast FC Lié 

devient FC Lié Plouguenast Plessala Gausson.  

 

➢ Intervention du Trésorier : Thierry BRIAND 
 

- Fait un point sur les finances. 

- Remercie Intersport pour la subvention allouée. 

- Propose d’appliquer l’augmentation des frais de déplacement des membres de commissions décidée 

par la Ligue à compter du 1er juillet.  

- Précise qu’une réflexion devra être menée sur le fonctionnement et le financement des Sections 

Sportives. 

 

• Intervention de Yves BAZY 

- Indique qu’une réunion se tiendra à la Ligue pour les éducateurs des équipes de Jeunes. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20H35 

 

 

Le Président du District  Le Secrétaire Général 

 

 

Rémy MOULIN Alain OLLIVIER-HENRY 


